

Cubillos reitera rechazo a incorporación de Campos al siguiente gobierno

El presidente del Partido Radical, Leonardo Cubillos, ahondó este miércoles en la polémica generada en su colectividad por la designación de Jaime Campos, militante del PR, como el próximo ministro de Agricultura de José Antonio Kast.

El propio Campos, tras ser ratificado como ministro en la presentación de gabinete del martes por la noche, le restó importancia a las críticas que hizo la colectividad en la que milita desde los 12 años a su nombramiento, que ya había trascendido antes de la ceremonia. “Me tiene sin cuidado lo que opina el partido (...) porque tengo entendido que es un partido en extinción”, dijo.

Más tarde, Cubillos anunció que Campos será llevado al tribunal supremo, en vista de que se integró a un gobierno cuyo candidato no fue apoyado por ellos ni por su sector, para ser expulsado.

Y este miércoles, en diálogo con T13, el dirigente ahondó en este asunto. “Nos produce un profundo rechazo, no la designación del presidente porque él tiene el derecho de elegir a quien estime conveniente, sino más bien a la actitud ética, política, del señor Jaime Campos”, dijo.